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支部長 支部役員

北陸支部 佐々木 山本

行事名

実施日時 （年　月　日）　 ２０２０年１２月２４日（木）　１０：００～１２：００

　＆場所 （実施場所）　　福井市アオッサ５Ｆ

　　　（支部役員）　　（支部役員以外の支部会員）　　　（合　計）　　　　　　（その他）

出席者 　　　　　　　９名 　０名 　　　９名 内１名　ネットで参加

（会議の場合は議題と決定事項・総会・懇親会・その他支部行事の場合はその内容を箇条書に）

１，１２月度本部役員会の議事録を基に要点説明（佐々木支部長）

　　　①政策委員会から「入会促進停滞気味！入会促進に取り組む」、促進支援金を継続していく。

　　　②社会貢献委員会からAKARIアクション活動が低調も継続していく。

　　　③事務局から、活動自粛による支部残金は一旦本部へ、3年かけて戻す計画。

実 　　　④松愛会本部は松心会館から移転。（3月17日～19日）　　　（新橋波ビルへ）

　　　⑤松愛会５０周年行事イベント検討中。

施 　　　⑥全国大会議案書策定に当り、議案書構成（案）を会員全員に送り審議いただく（３月）。

　　　　それを各支部で意見集約し、討議事項として全国大会の議案にする。

内 　　　　全国大会で決議し、その内容を2021年度方針として決定し５月の会報で全会員に同梱する。

　　　⑦支部役員規定の改定

容 　　　　規定の第２条４項の表現が第１条４項と矛盾しているので削除したい。→　削除を決議した。

　　　　（役員が何らかの理由で任期中に変更になった場合、後任の役員は前任の残余期間が任期になる）

　　　⑧質疑応答の中では、「入会促進活動の中で退職者に対する説明・要請が不十分では？」

　　　　退職者説明会では６つの退職会が有り、松愛会のメリットを理由に、入会促進することは難しい。

　　　⑨本部会長締めの挨拶で、支部大会を工夫してやれる方向で検討要請があった。

　　質疑応答

　　　　清水： 3月発行支部会報の送り先は松心会館で良いか？遅れた場合の送り先は？

　　　　支部長：（拠点変更に伴う）連絡先は近い時期に連絡あると思われる。

2，北陸支部活動報告

　　会報担当（清水役員）：

　　　・　3月発行の記事には本年2月の社会貢献（車椅子贈呈）を記載したい。

　　　　　（本年は活動実績が少なく、話題がないので）。

　　　　これは前年度の活動であるため旧役員の了解を取り付けた上で実施したい。

　　　・　またページ総数が6ページあり、過去記事にしていない同好会活動を会報にあげたい。

　⇒ 　　　要 　　不要 　
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　　　・　これらの活動はＨＰに載っているが、会員が目を通しやすい会報に載せることで参加を促したい。

　　　　　（同好会担当の）中川さんと相談して記事に載せ、同好会への参加を促したい。

　　　・　記事の末尾に中川さんの連絡先を記載させて頂いても良いか。

　　中川：はい。

　　　・　記事は福井Ⅱの”グラスアート”、富山の”花の森咲かそう会”を採用したい。他に社会

　　　　貢献「見守り隊」（富山）など数件あり、承諾を頂きながらまとめたい。

　　中川：写真・タイトル・中身紹介文章・等、メンバー数、実施状況当も必要か？

　　清水：タイトル・風景、程度の表現で考えている。

　　中川：書面には「詳細はホームページ参照、または中川に連絡」で表現してほしい、ゲラ版を見て

　　　　対応する。

　　支部長：興味を引いていただくような表現で良いのでは。

　　清水：1月末までに情報収集、2月中旬に完成、2月末に本部送りの日程で進めたい。

実 　　会計関連（福富役員）

　　佐々木委員長：会計担当の福富さんは欠席、特にコメント無く、割愛する。

施

　　同好会活動（中川役員）

内 　　　・　同好会活動をもう少し掘り下げようとしていたが、コロナで出来なくなった。可能ならば屋外

　　　　での取り組みなどの（写真）をもらって、紹介の輪を広げたい。

容

　　健康づくり推進（中川役員）

　　　・　健康作りは本部のホームページで紹介されている。本部説明会などでも紹介が有り、それを

　　　　流しても良いがどうか？　一度、おすすめの内容を委員役員メンバーに投げかけるので採用して

　　　　良いか検討願いたい。　良ければ会員に展開していきたい。

　　支部長：医者にかからず健康そうな人でも入浴中に亡くなった事例を聞いている。　2万人／年の

　　　　事例有り。　心臓・脳以外で血管の瘤が破れ亡くなる人も有り、特に冬場注意が必要。

　　社会貢献（渡辺役員）：

　　　・　プルタブ収集ご苦労様です。本部収集累計（1447㎏/11月末現在）、北陸支部累計（6.8㎏/11月、

　　　　累計45.6㎏）ホームページに掲載されている。

　　　　現在45円/1㎏で低額！値上がるまで自宅納屋で保管している。

　　　・　募金実績、本部は1万円（11月末）、北陸支部（累計で10,420円）

　　　　支部社会貢献通帳残高は15,433円で変化無し。12月のインプットをおねがいします。

　　　・　検討事項として、本部事務局から来年度の社会貢献ボランティア活動取り組みの報告要請あり。

　　　　期日2月26日までに。　内容は二つ、環境・福祉・教育・文化・進行テーマと、収集活動テーマ。

　　　　昨年の実施事項は環境分野では身近な水環境の全国一斉調査の参加、エコリレーの参加、

　　　　収集活動テーマでは“プルタブ収集で車椅子を送ろう”、“コイン募金”の二つ。

　　　・　本部からは来年　他に追加しますか？継続しますか？の問い合わせあり。

　　支部長：来年度”気比松原のクリーンアップ”は計画に上げましょう。名称は考えてください。

　　　　「あかりアクション」は取り組むが収集活動計画書には入れないでおきましょう。

　　　　理由として活動結果は本部が発信する実績を確認するのみで、支部で管理出来ないように

　　　　なっていること、また発刊10年以上の書籍は対象外となり限られていることから。　
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　　　・　最後に、あかりアクションの商品実物を紹介。　この見本は今回武生地区の畑下さんに

　　　　あずかってもらう事にします。

　　ホームページ委員（津田役員）

　　　・　ＨＰ表示の仕方が二通りあり、提出頂いたデーターを（担当委員がメモに張り付けて加工し）

　　　　大きく表示する方法と、頂いたワード・エクセルデーターをPDFファイルにして写真として貼り付

　　　　ける方法がある。　担当者としてはPDF変換方式が簡単だが、皆さんの意見は？

　　中川：津田さんのやり方でOKですよ。（他のメンバーも同意）

　　　・　長寿・金婚者の情報（この先3か月の）を本部に送っている。併せて支部役員にも配信していたが

　　　　（重複しているので）現在は配信していない。本部に送る目的は？

実 　　支部長：本部はお祝い該当者と地区担当役員のリンクが出来ないため、そのリンク提供が目的。

　　　・　関連情報の連絡経路があいまいになってきている？

施 　　支部長：その件この後協議します

　　　・　長寿、金婚などのHP掲示掲載に合わせて、役員にも発信しているがそれをやめてもよいか？

内 　　中川：問題なし。乗せるタイミングは？

　　　・　その日（該当日）が来た時に掲載する。

容 　　中川：問題なしです。

　　　・　預かっている北陸松愛会のパソコンのメールアドレスが大井さんの（旧）アドレスになっている。

　　　・　大井さんの新しいメールアドレスに変更してほしい。（誤配信されないように）

　　　・　最後に、大井さんが結構ボランティア活動しており福井新聞にも掲載されている。

　　中川：会報のネタにさせて頂きます。

　　　・　大井さんは小学生・中学生対象にパソコン教室もされている、合わせて紹介します。

　　支部長：有り難うございます。この情報は大いに活用させて頂きます。

3，審議決議事項

　　会員管理システム上の課題点について（佐々木支部長）

　　　・　事例：夫婦で松愛会に入会しているケースで、お一人が亡くなりその本人は会から抹消された。

　　　　しかしもう一方の会員情報には配偶者が亡くなった記録がされず、その方に金婚のお祝いを

　　　　渡す段になりその方の配偶者が亡くなっていることが判明。

　　　・　再発防止の対応について協議したい。

　　　・　入会時の登録は本部で行われるが、”夫婦で松愛会入会”の関連付けはしていない。

　　　・　また（死亡届など）内容変更については支部から申請して本部で変更されるため、家族で入会

　　　　されている場合は支部の方で入会家族全員を対象に帳票変更申請が必要となる。

　　中川：今回のケースでは亡くなった会員に対しての香典連絡書（死亡届）と、その配偶者本人の

　　　　会員記録欄に対して”配偶者死亡”と”金婚式対象外”の処理が必要となる。

　　　・　夫婦で入会している事実関係（誰と誰が夫婦か）は概ね支部役員が把握できているが完璧には

　　　　出来ない。

　　　・　自動処理システムの変更には高額の費用がかかる。今回の協議結果を踏まえて整理し

　　　　本部に届ける。

　　2021年度役員交代について

　　　・　今回該当者無し。ある場合は申請する。
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　　支部大会実施について

　　　・　議案書作成の段取りと支部大会をどのような内容にするかを決めたい。

　　　・　2月末までに議案書・活動概要書作成。（従来の活動内容に準じて）

　　　　　コロナ状況に応じて中止も可能とする。

　　　・　支部大会と地区大会は中止の方向で。

　　　・　行事は屋外で出来る内容を中心に各地区で活動計画を立てる。

実 　　　　　地区行事1件につき5,000円、入会者勧誘者1名につき2,000円で計画してください。

　　　・　上半期は控えめで、下半期重点で良いのでは？

施 　　　・　活動計画の集約は2021年度の「役員会欄」に記入枠を設けるのでそこに入力願う。

　　　　それを支部長が整理・まとめます。

内

　　　　来年度一年間このメンバーでよろしくお願いします。

容

　

(注）報告は実施日から5日以内に提出して下さい。
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